
令和５年度 第５回鳳来中部地域協議会 会議録 

日 時 
令和５年８月４日（金） 

午後７時００分～午後８時３５分  
場所  

市民センターほうらい 

集会室３  

出席者 
委員 １７名  

事務局 ４名  

欠席者 ４名 傍聴者 なし 

議題・議事・発言等 

１ あいさつ 

 

２ 議事 

（１）令和６年度鳳来中部地域自治区予算について 

  ①継続的事業について 

  ②その他の事業について 

 

３ その他 

（１）第６回地域協議会（地域自治区予算事業計画案の決定） 

   ９月 １日（金）午後 ７時００分から 

（２）第 7 回地域協議会（地域活動交付金追加募集審査会） 

   ９月１５日（金）午後 ７時００分から 

   ※追加募集申請があった場合に実施します。 

（３）その他 

  ・鳳来ゆ～ゆ～ありいな利用助成事業について 

  敬老の日にあわせて８０歳以上への申請書配布の依頼 

 

会議内容 
 

第５回 鳳来中部地域協議会 

 

令和５年８月４日（金）     

午後７時００分～午後８時３５分 

 

１ あいさつ 

矢澤会長 

議事に先立ち、事務局から議事録署名人として柿原信介委員と藤原美規委員を指名 

した。 

 

２ 議事 

  菅沼事務所長よりあいさつ 

 

⑴ 令和６年度地域自治区予算について 

 ◯事務局より、資料に沿って今後のスケジュールについて説明。 

  「８月４日」 

第５回地域協議会（提案内容検討） 

  「９月１日」 

第６回地域協議会（令和６年度地域自治区予算事業計画案の決定） 

  「９月１５日～９月２９日」 

事業計画案に対する意見募集」 

  「９月１５日」 

地域活動交付金（追加募集）審査会 

  「１０月６日」※住民から事業計画案に対する意見が出た場合 

   地域協議会 

  「１０月２７日」 



   市長建議 

 

 ①継続的事業について 

  ◯事務局より、資料に沿って説明。 

  ・本日継続的に取り組んでいる事業の方針を決定し、それ以外の事業については、 

次回地域協議会で決定したい 

  ・継続事業が以下の７事業あり、概算事業費の１，３８０千円の予算計上が必要 

となる。 

１：ＡＥＤ設置管理事業（ローソン、ふぁすと長篠） 

２：ＡＥＤ設置管理事業（乗本公民館） 

３：防災資機材等貸与事業 

４：地域安全灯設置費補助事業 

５：防災活動補助事業 

６：地域計画推進事業 

７：長篠の戦い史跡活用事業 

 

【質疑応答】 

  特になし。 

 

【議事】 

賛成多数となり、１番から７番までの事業については、見積で正式な額を決定し、 

来年度予算に計上することとなる。 

 

 ②その他の事業について 

  ◯事務局より、資料に沿って説明。 

  ・継続的に取り組む事業の方針が決定し、概算の残額として２，５６１千円が実 

施可能な上限額となる。 

  ・区長要望、地域計画推進委員会、地域協議会委員から提案のあったその他の事 

業については、グループに分かれ意見交換を実施していただきたい。 

・本日お配りした事業検討シートの意見等を記入していただき、事務局まで提出 

していただきたい。次回地域協議会の際の参考資料とさせていただく。 

 

  【質疑応答】 

   ・シニアセーフティードライブ推進事業について、今までの参加状況は？ 

   →正確な数字は今わからないが、毎年４０名程度の参加者が見込まれている。 

 

～ 各グループによる意見交換 ～ 

  【各グループからの発表】 

   （Ａグループ） 

    ・予算限度額以内となっているため、全事業予算計上したらどうかという話と  

なった。 

    ・長篠城址については、予算を増額してしっかりと整備すべき。それと併せて、

医王寺の裏山も整備したらどうか？ 

・健康マイレージについては、ウォーキングを実施する前に、色んな地区の道 

を整備して地域を繋げるようにしたらどうか？ 

   （Ｂグループ） 

    ・予算はそのままでもいいのではないかと意見となった。 

    ・ゆ～ゆ～ありいなの利用補助については、年齢設定を下げてみたらどうか？  

という意見が挙がった。通知方法や申請方法も工夫が必要だと思う。 

・健康マイレージについては、ポイントを貯めるのではなく、金券を配るなど 

したらどうか？ポイントは手間が増える。 

   （Ｃグループ） 

    ・予算はそのまま計上する方向となった。 

    ・シニアセーフティードライブ推進事業については、参加人数を増やしたり内  

容を変更したらどうか？時期を冬などにしたらどうかという意見も挙がっ 

た。 

参加者には何か記念品などあげれないか？ 



    ・防災の茶話会に参加した方へ何か物をあげれないか？ 

    ・ゆ～ゆ～ありいなの利用補助も４００人を対象としているが、限られた利用  

者しかいない。ゆ～ゆ～ありいなまで行く足の確保も必要で、そこにも補助  

を出したらどうか？ 

    ・健康マイレージについては、ＰＲ方法の仕方も工夫が必要。すでに散歩を日  

課にしている人もいるので、イベントに参加して気分を変えてもらってもい 

いかもしれない。 

    ・盆行事などを残すことで、他の地域の様子を知ることができる。 

 

   ◯事務局より次回協議会についての説明 

    ・本日お配りした事業検討シートを８月１８日までに提出していただきたい。 

    ・次回地域協議会を決定する際の参考とさせていただく。 

 

３ その他 

  事務局より、今後の地域協議会のスケジュールについて説明。 

  （１）第６回地域協議会（自治区予算事業計画案の決定） 

９月１日（金） 午後７時００分から  

（２）第７回地域協議会（地域活動交付金追加募集審査会） 

     ９月１５日（金） 午後７時００分から 

  （３）鳳来ゆ～ゆ～ありいな利用助成事業について 

    ・各区長さん方に敬老の日にあわせて８０歳以上へ申請書の配布を依頼させて  

いただく予定。 

【質疑応答】 

・いつ時点で８０歳以上か？ 

→事務局で確認後、報告させていただく。   

（終了 ２０時３５分） 

 


